

Abteilung Blasmusik



Pressearchiv 1989

RHEIN-MAIN-PRESSE

Allgemeine Zeitung
Unsere Zeitung!

12. Dezember 1989



TV musikalisch

HAHNENBACH — Im Turnverein Hahnenbach soll eine Musikabteilung ins Leben gerufen werden, geht aus der Ankündigung des Konzertes der Original Hunsrücker Blasmusik am zweiten Weihnachtstag um 20 Uhr in der Hahnenbacher Turnhalle hervor. Insofern ist dieses Konzert auch als eine Werbung in diese Richtung zu verstehen. Herbert Jung hat für die Bildung einer solchen Abteilung die musikalische Organisation übernommen. Im übrigen legt Michael Klostermann als Chef von Michael Klostermann und seinen Musikanten Wert auf die Feststellung, daß seinem aktuellen Orchester keine Musiker der Original Hunsrücker Blasmusik angehören.